

氷川中学校だより

氷川中PRIDE



校訓
洗心 奉仕 鍛錬

令和5年2月24日
文責 西村敏昭

2年生が氷川中の顔へ！生徒会専門委員長任命式！

1月30日に氷川中学校新生徒会議長及び専門委員会委員長の任命式が行われました。生徒会長松下莉桜さんから生徒会議長、副議長、専門委員長、副委員長に任命状が渡されました。(写真は野田陽詩議長への任命の様子です。)先日の執行部の引き継ぎに続いて、生徒会活動の中心が2年生にバトンタッチです。3年生の卒業式は3月3日、2年生31名の氷川中学校最上級生への歩みが始まります。これからの成長がとても楽しみです。



23.09.2023

2年生、龍峯山で「志」と立てる！

2月2日に、2年生の立志式を行いました。龍峯山の山頂まで登山し、五合目でこれからの「志」を記した「1文字」を掲げ、応援して下さった氷川中OB会の皆さまや数多く参加頂いた保護者の前で、これからの決意を1人1人が述べました。今の自分を顧みたり、将来の夢に思いを馳せたり、氷川中プライドの育つ空間を感じました。みなさん、大変お世話になりました。



学習に、生活に頑張っ成長しています！R4熊本県学力・学習状況調査結果を受けて

12月に行われた上記テストの結果です。(＋は全国平均より高い、－は全国平均より低い)
学力テストでは、国語(1年生+0.3,2年生+0.9)、数学(1年生-1.5,2年生+3.4)、英語(1年生+8.6,2年生+8.1)でした。「伸び」を見るとすべての教科および学年で4月の学力テストの成果を上回っています。また、学習状況についても八代管内の共通課題である「学習習慣」「学習規律」「主体的な学」に加え、「地域行事等への参画意識習」「ICT機器の活用」「自己肯定感」等でも平均を上回る良好な結果でした。本校職員の熱意ある指導と、いつも支えて頂く保護者、地域の方々へ心から感謝いたします。これからもさらに1人1人の成長に努めていきたいと思ひます。

郡市対抗駅伝、氷川中生もつないだ氷川町の襷(たすき)！

女子は1月29日、男子は2月12日に3年ぶりの公道での本格的な駅伝が行われました。2年生奥村絆乎さん、久保田晴輝くん、そして本校OG・OBもメンバーで走りましたが、その他にも補助員などで頑張った氷川中生も多くいました。”故郷の心”をつないでくれてありがとう。本校の緒方天翔先生も女子チームのコーチとして選手の練習や管理に力を貸して頂きました。氷川町(八代郡)の思いをつないでくれてありがとうございます！



氷川中は、日本一の「地域とともにある学校」を目指します！

伝統芸能「能」、3年生が地域の先生(田中先生)に学びました！

本校音楽科の上田里佳先生のご実父で氷川町在住の田中寿男先生が伝統芸能「能」のゲストティーチャーとしておいで頂き、音楽の授業でご指導頂きました。3年間、たくさんの地域の方と触れあいのある本校ですが、3年生にとって卒業前、地域のGTと学ぶ最後の機会でした。地域学校協働活動推進員の山村さんをはじめ、多くの皆さんから学んだことをこれからの生活に生かして欲しいと思います。みなさん、ありがとうございました。



1年生ハンバーグ調理実習、性教育「命」の授業!!

1年生の家庭科、「煮込みハンバーグの調理実習」に、たくさんの地域のお母さん方が先生としてお手伝いに来られました。断水の影響で、1, 2組合同での授業となりましたが、7名の”専門家”のみなさんのご支援で見事なハンバーグと、各班オリジナルの付け合わせのサイドメニューができあがりしました。ジャガイモをすりつぶして野菜と一緒に素揚げされたものを頂きましたが、これまで食べたことのない味と新鮮さ、ハンバーグと一緒においしく頂きました。



また、性教育の一環として、助産師さんをお招きして生命の誕生についての学習を行いました。生命が誕生するメカニズムやその神秘、何より命を慈しむ私達人間に与えられた素晴らしさ、そして感謝の気持ちを持つことができたと思います。家族や友だち、周りのすべての人がかけがえのない、世の中で唯一無二の存在として尊重できるようになりたいと思います。



3年ぶり!八火図書館本祭り

2月11日(土)に氷川町公民館で行われました。1年生の小田莉子の読書感想文の発表やたくさんの生徒の表彰、そして人形劇、「白雪姫とゆかいな7人の小人達」で温かい気持ちになりました。参加下さったみなさん、お疲れ様でした。



立志式、伝統の豚汁で温まりました！

2年生の立志式では、氷川中OB会のご協力により、大鍋での豚汁が振る舞われ、寒風の中、立志の誓いを述べた2年生のお腹と心を満たしてくれました。3杯4杯とおかわりする生徒もいて、おいしかったです！みなさん、ありがとうございました。

